

HAWAII – Moratoire partiel sur le taro et le café GM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/09/2008, modifié le 27/02/2025

La plus grande île de l'Etat américain d'Hawaii - la Big Island - a interdit la culture de taro et de café génétiquement modifiés (GM) pour les besoins de la recherche. L'interdiction a été approuvée en octobre dernier par le Conseil du Comté d'Hawaii, qui a passé outre les avis négatifs du maire de Big Island, Harry Kim, de certains biologistes et d'entreprises privées. Parmi les opposants aux essais en champs, on trouve de nombreux autochtones hawaïens, lesquels citent la tradition évoquant les êtres humains qui naissent de la terre à partir des racines du taro, et de nombreux agriculteurs biologiques préoccupés par la possibilité d'être contaminés par le pollen des cultures GM.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/hawaii-moratoire-partiel-sur-le-taro-et-le-cafe-gm/>